

Ateliers d'athlétisme : le 13 octobre 2020

Ce matin, nous sommes allés au stade pour participer aux ateliers d'athlétisme.

Il y avait du saut en longueur, un parcours à l'aveugle, du lancer de Vortex, une course de relais, une course de vitesse et une course de haies.

Ce sont les élèves de CM2 de Maître Nicolas qui se sont occupés de nous. Ils nous ont expliqués les ateliers. Bravo à eux !!



« J'ai bien aimé la course à l'aveugle parce que ça faisait un peu rire ! » Shayna

« J'ai préféré la course de relais parce qu'on a été chronométré. » Rayan

« Moi, j'ai aimé lancer le Vortex. J'ai lancé loin et ça m'a fait du bien ! » Ajana

« J'ai aimé sauter loin. C'est là où je me suis le plus amusée. » Bijaya

« Moi, ce que j'ai aimé, c'est le saut en longueur. » Nayla

« Moi, j'ai aimé le parcours à l'aveugle parce que j'ai failli tomber par terre en voulant m'asseoir sur la chaise. J'ai aussi aimé faire un câlin à l'arbre. » Sofia

« J'ai bien aimé la course de haies parce qu'il fallait courir et sauter en même temps. » Ahmet Ilhan

« J'ai aimé toutes les activités sauf le parcours à l'aveugle que je n'ai pas eu le temps de faire donc je ne sais pas si c'est bien ou pas. Mais je pense que c'était bien... » Djayden

« J'ai aimé courir le plus vite possible parce qu'on m'a chronométré. » Hugo

« J'ai tout aimé sauf le lancer de Vortex parce que j'en ai trop fait et c'est l'atelier qui a le moins bien marché. » Sana

« J'ai tout aimé parce que tout s'est bien passé. » Melda

« J'ai aimé le lancer de Vortex parce que j'ai bien réussi. » Doaa

« J'ai aussi tout aimé parce que je suis arrivée à tout faire. » Shanel

« J'ai tout aimé ! » Iusup

Texte écrit par les élèves de CE1 des maîtresses

Virginie et Clémentine

